

岡山商科大学大学祭に出店

2024年10月26日（土）と27日（日）の2日間、岡山商科大学にて第59回大学祭が開催され、多くの学生や市民の方々が参加した。岡山商科大学孔子学院も出店して、黎曉妮学院長を中心に、孟海霞副学院長、韓雲冬副学院長及びスタッフ全員が大学祭に向けての準備に取り組んだ。中国文化の特色が鮮やかなブースは、大学祭のために鮮やかな色を付け加えた。



今年の大学祭において、本孔子学院では『孫子兵法』、『出師表』、京劇顔譜、中国将棋・チェッカーなどを展示し、お菓子の販売やチャイナドレス・漢服・太極拳服の試着体験活動を展開し、中国結びのワークショップ等を用意していた。大学祭当日、将棋の体験や中国結びのワークショップを実施し、孔子学院のブースは人気を集め、多くの参加者でにぎわった。井尻昭夫理事長も来場し、ブースを視察し、参加者の皆様と交流を楽しんだ。





岡山商科大学孔子学院は今回の大学祭で中国文化を紹介し、市民の方々や各国の学生に孔子学院をより身近に知っていただき、中国文化に触れていただき、中国文化の魅力をお伝えすることができた。



執筆者：孟海霞・朱風

2024年10月30日